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　入学して6か月が経ちました。穏やかな雰囲気
のクラスで授業・実習を重ねるごとに団結力が強
くなっています。90分の授業は、初めて聞くこと
ばかりで大変ですが、クラス全員で支え合って頑
張っていきたいと思います。
　これからも僕たち 51回生をよろしくお願い致
します。
　　　　　　　　　　　　　　　　  51回生一同

～ 51回生の仲間たち ～

　学校生活にも慣れましたか。最初は、聞きなれ
ない専門用語に、頭を悩ませ？？？、緊張して
学習していましたが、少しずつわかり始め、笑顔
が増え始めましたね。
　演習では、実習室で、『患者役』と『看護師役』
になり、看護技術の練習を一生懸命練習していま
すね。
　自分の目指す目標に
向かって…日々努力し
て 1歩１歩前進してく
ださいね。
　これからも、一緒に
頑張って、成長しま
しょうね♥

　本校は、今年記念すべき創立50周年
を迎え、新しく51回生79名が入学して
きました。先輩たちも入学した時の、そして
看護師を目指した時の、あの熱い思いを
思い出すことでしょう。
　自分自身が学ぶ一つ一つのことが、自
分自身が成長することが、患者さんに
良い医療、思いのこもった看護を提供
できる素晴らしい職業を選んだことを誇
りにして下さい。
　あなたたちの一生続く勉強を皆で支え
応援します。苦しい時も笑顔に乾杯。

　　　　　　　　　　学校長　上池　渉 ４月より新しい職員を迎えて頑張っています。

第６回 呉国際医療フォーラム（K-INT）に参加
しました

言葉は通じなくてもいろいろな交流の方法があるのだと実
感しました。

これからも様々な国の方と関わっていきたいと思います。

－ハンドベルで演奏しました－

－お茶席にご招待しました－
当日は『季節感のある色味が綺麗な

おまんじゅう』と『緑色のお抹茶』を

ご用意させていただき、浴衣でお茶

席を開催致しました。

－宮島観光に行きました－
自ら積極的にゲストの方に話しかけて会話が　　　　　　　　　　できるようになった時は　　　　　　　　　　　　本当に嬉しかったです。

―特別講義を聴講しました－
日本の看護や医療との違いを知ること

ができました。

講義終了後の質疑応答では、英語の発
音がうまく伝わ

らず、会話力や抑揚を付けながら表現
していくことを

学びました。

♪上を向いて　　　　歩こう♪

各国のゲストの方がたくさん

声をかけてきてくださったこと、

写真をとってくださったこと、

とてもうれしかったです。

今年も「上を向いて歩こう」を演奏しました。
会場のみなさんと一緒に歌いながら演奏をして、とても楽しく演奏ができました。

This is うち
わ.
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招待しました－ました
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　　　　　 　校長学校 上池　 りり新し新し 迎え迎員をを迎迎ししい職い職 張っってていていいますすますま 。。て頑張迎え迎え員を員を迎迎職職 張っ張ってて頑張張渉 ４月月４月月よりより

★プチ情報★

病院内にスターバックスができるよ！

。

と、

病院内に
スターバックスが　　 できました。
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編 集 長：横山洋子、高下智香子
編集委員：１年生：藤原圭祐、原　遼、長浦沙季、近藤貴幸

２年生：秋山有捺、市川嵩子、岩永千明、上野一明
　　　　加門正光、白石知永、本谷さくら
３年生：大道裕子、金本優里、清水理恵子、松本奈々

　「呉看学だより“Kure　鯉　恋　こい”」の第３号を発行することができました。
卒業生の皆さん、お元気でしょうか？　毎日忙しい日々を過ごされていることと思います。
“Kure　鯉　恋　こい”を開いて、学生時代を思い出し少しでも癒されてもらえたら嬉しいです。
　是非感想を下記メールアドレスにお寄せ下さい。

スターバックス

  できました。



９月から看護過程の実習が始ま
りました。実習に向けて毎日

手探りで看護過程の展開に立ち
向かっています。

先生や指導者さんのご指導のお
かげで、分からないながらも

前に進んでいます。

50回生みんなで最後まで頑張
っていきます。

       　　　今年の学校祭は、「50（Go）the way to a dream」
～夢へ向かっていこう！～というテーマのもと行いました。このテーマのもと
学生一人一人の夢を書いてもらった企画＜夢＞、患者さんや学校祭に来られた
地域の方々に短冊に願いを書いていただく七夕を行いました。
学校祭はたくさんの人で賑わい、無事に終わりました。協力してくださった皆様
には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。

　　　　　　　　　学校祭実行委員長　 50回生　岩永 千明

　　　　 大縄跳びでは、全員で
　どうすれば回数を多く跳べるか話し
   合いながら練習に取り組みました。
　本番では、３０人のメンバー全員が初めて
　揃った中、優勝したいという気持ちが３学年
　全員の強い絆を生み、２１回跳ぶことができ
　３位で表彰されました。
　　　大縄リーダー   50回生　光延 倫哉

　　練習中皆で悩み、涙した
　時もありましたが、大会に向けて
皆の思いは「７連覇したい」でした。
７連覇という形で終えることができたのは、
先生、先輩、学校の仲間、そして何より
応援団の皆のおかげです。
ありがとうございました。
応援団 団長　  50回生　深井 恵

　　スポーツ交流会に、バスケの代表として
参加させて頂きました。最後まで諦めない気持ち
がプレーにも現れ、３年最後のスポーツ交流会
で、最高の思い出を残すことができました。
応援ありがとうございました。
　　　　　 バスケ部 部長    49回生　永戸 大希

学校祭

　5月24日に
スポーツ交流大

会が

行われました。
今年はバスケが

行われ

大変盛り上がり
ました。

演技の美しさと
迫力を私たちに

与えて

　　　くれまし
た。

総 勝優合 連覇７ !!連覇７ !!

OPEN SCHOOL

　　　　　 　 バスバス　

スポーツ交流大会

　　
時　時時

皆皆のの
７連７７連連
先生先先生
応援応援援
ありああ
応援援

　 　  　 大　
どうすれどう ればればどうすれれば　
 合いながいながら  
本番では本番 は、は、本番では番では、
揃った中揃っ 中、中
全全員の強員の強い
３位で３ 表３位位 表彰表彰

　　　大縄大縄リ　

は、は

大大縄跳跳縄跳跳びびではでは 全員で員でで

い出をを残すこことがでできましした。い出を出を残すこすことがでができましました。
うござう ざいましざいい した。したた

  49回生　永回 永戸戸 大 大永戸 大希大希希スケスケケ部 部長部長長 4949回生 永生 永戸 大戸 大大希スケケ部 部長長  スケスケケ部 部長部長

大大

７月26日、27日の２日間に
わたってオープンスクールが開催
されました。今年は３学年合同で
準備から協力して行っていきました。
９月には１年生が主体でオープン
スクールを行っていきます。
お手本になるように頑張りました。
１年生にもぜひ頑張ってほしいと思います。
春にはたくさんの新入生をお待ちしています。

　　　　　　　　　　　　　  人間関係論は初めての

　　　　　　　　　　　　　 泊まりのグループワーク。

緊張の連続でしたが、みんなのことを少しずつ理解できて

良かったです。
仲間と共に3年間を頑張って行こうと思います。

２月の基礎看護学実習に向けて、洗髪の技術演習などをしています。着物が濡れないように丁寧に頭を洗うことはとても難しいです。（四苦八苦 (^^;)）患者様のために頑張ります。

初めての呉散策。呉名物のおまんじゅう
美味しかったです。
呉の街には名物がたくさんあることを
知りました (*^_^*)　
呉には大和ミュージアムがあります。
大きな戦艦もありとても楽しかったです。

　　　　　　　　　　 　 　　　　　  人
　　　　　　　　　　　　　　　 泊ま

人間関係論は初めての人

者様のために頑張ります。

散策 呉名物のおま

実習も残り２クールとなり先生にお尻をたたかれ、国家試験に向けてみんなで猛勉強しています。辛いこともたくさんありますが、先輩の後に続くよう、国家試験全員合格をめざし、3年生全員で協力して頑張っています。

国試

大盛況で
した!!
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